
2022 年度学生による前期授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 

 

■ドローン概論 I 

 

話し方や資料などまだまだ工夫がいると思いました。 

私自身の理解度を向上させながら、理解しやすい、伝わりやすい授業が出来るよう

心がけます。 

最終的には生徒がもっと興味をもってくれるよう楽しい授業を実施していけるよ

う頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


